

Des enseignants colombiens marchent ce mardi pour défendre leurs droits



Bogota, 13 juin (RHC)- Les enseignants de la Colombie ont organisé des retraites aux flambeaux dans plusieurs villes de ce pays pour exiger du gouvernement de meilleures conditions de travail dans ce secteur.

Les retraites aux flambeaux marquent le début d'une semaine de protestations pour exiger du gouvernement la satisfaction de revendications afin de parvenir à un accord.

Dans des déclarations à des médias locaux, le président de la Fédération Colombienne d'Enseignants, Carlos Rivas, a signalé que les revendications n'incluent pas seulement les salaires mais aussi l'alimentation, les transports et l'infrastructure à l'intention des enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132498-des-enseignants-colombiens-marchent-ce-mardi-pour-defendre-leurs-droits>



Radio Habana Cuba